



نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي  
Vice Chairman & CEO

Date: 22 February 2022

التاريخ: 22 فبراير 2022

To : Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear sir,

تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and the mechanism for disclosing the same and to Chapter 4, Book (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وألية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

Further to our letter dated 16 January 2022, we would like to inform you that Kuwait International Bank (KIB) has appointed Mr. Fahad Othman Abdulkarim Albader, as a General Manager of Operations Department, effective from Tuesday 22/02/2022 after obtaining the official approvals of the regulatory bodies.

وإحاقا لكتاب مصرفنا المؤرخ في 16 يناير 2022، نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيد/ فهد عثمان عبد الكريم البدر بمنصب مدير عام إدارة العمليات، اعتبارا من يوم الثلاثاء الموافق 2022/02/22 وذلك بعد اخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية.

Attached is the Supplementary Disclosure Form Annex No. (13)

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل ملحق رقم (13).

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

راند جواد بوخمسين

Raed Jawad Bukhamseen



نموذج الإفصاح المكمل

نموذج الإفصاح المكمل	
22 فبراير 2022	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
افصاح مكمل بخصوص تعيين مدير عام إدارة العمليات	عنوان الإفصاح
16 يناير 2022	تاريخ الإفصاح السابق
نود الإفادة بأن بنك الكويت الدولي قد قام بتعيين السيد/ فهد عثمان عبد الكريم البدر بمنصب مدير عام إدارة العمليات، اعتباراً من يوم الثلاثاء الموافق 2022/02/22 وذلك بعد اخذ الموافقات الرسمية من الجهات الرقابية.	التطور الحاصل على الإفصاح
لا يوجد	الأثر المالي للتطور الحاصل (ان وجد)